

Départ de Sudavík pour continuer notre exploration des fjords en direction de Laugarhóll. La météo est toujours de notre côté.

Outre des paysages toujours impressionnantes nous observons des phalaropes à bec étroit, des eiders à duvet, des cygnes chanteurs, des plongeons catmarins et imbrins, des gravelots, des chevaliers gambette, des grives mauvis et un traquet motteux.

Nous faisons également une halte près d'une petite colonie de phoques communs. Nous restons au bord du fjord et certains phoques se rapprochent poussés par leur curiosité.

Arrivée à l'hôtel Laugarhóll en fin d'après midi... chambre simple mais correcte bien que les sanitaires soient communs et repas copieux qui me donne l'occasion d'alléger un peu mon régime avec salades, crudités et légumes !